

**Informa.- PEPE CASTILLO ABREU.**

LA TERNA SALIÓ A HOMBROS. VICTOR PUERTO y JOSELITO ADAME EN FIGURAS. El novillero SURESTEÑO CUMPLIÓ

SOTO DEL RIO -BENIEL- (Murcia). Sábado, 17 de Abril de 2010

Contra lo habitual en este festejo de las Fiestas de Rocio en localidad murciana de Beniel, que ha tenido en otras ocasiones entradas de consideración, esta tarde no se llegó a cubrir un quinto de plaza. Amenazaba lluvia que no se produjo, en tarde fría, aunque, lo que si hubo fue lluvia de trofeos. Excesivos, no por la buena disposición de los actuantes, que la tuvieron, sino por el escaso juego de los astados de Martín Lorca. La poca asistencia de público no solo hay que achacarlo a la crisis, en esta ocasión las Peñas Rocieras dieron la espalda al festejo, y sin su colaboración queda todo muy condicionado para buenos resultados en taquilla. Volvía Víctor Puerto a la región de Murcia, se le vio muy en tipo, muy delgado, y con muy buenos aires. ¿Resurgir del Ave Fenix?. No sería la primera que le ocurriera al manchego en Murcia, donde volvió a remontar vuelo en 2001. Desde luego estuvo muy firme y muy metido en el festejo, con dos toros que no le dieron ninguna colaboración. Mayor mérito por su parte. Por lo que se le observó, Víctor Puerto es un torero que tiene que volver a recuperar el sitio de los elegidos; oficio, condiciones y afición las tiene de sobra. Está en plenitud de joven madurez y en excelente momento de forma. Joselito Adame, agradó mucho, es un torero de reciente alternativa, pero que tiene proyección de figura del toreo. Anduvo fácil toda la tarde, con claridad de ideas, desparpajo y seguridad. Además, su simpatía le hace conectar y agradar fácilmente al respetable. Con las banderillas anduvo muy sobrado y las coloca con verdad. Suresteño, tuvo una digna actuación en un cartel que apretaba lo suyo, y su voluntad y entrega dignas del mayor elogio. Mejor en el segundo de su lote que en el primero, al que paradójicamente le cortó máximos trofeos. Excesivos premios en ese primer novillo-toro, la estocada muy defectuosa, y la faena estuvo algo atropellada. En el que cerró plaza Suresteño brindó al empresario y apoderado Víctor López Caparros, y salió a por todas, arriesgando en extremo. La cambiada en el centro del platillo en el inicio de la faena de muleta fue escalofriante. El novillo tenía sus complicaciones, pero el de Alquerías no se arredró. Cerró la faena de muleta con ceñidas manoletinas, faena de premios que no consiguió al no acertar con la espada. La cosa quedó en aplausos.

**SOTO DEL RIO BENIEL, MURCIA. 10 orejas y 2 rabos en el festival.**

Domingo, 18 de Abril de 2010 00:00 -

---

LA FICHA.

Ganado de Martin Lorca muy bien presentado y con cuajo, pero que no transmitió, desrazado y sin fijeza.

**VICTOR PUERTO**, 2 orejas y 2 orejas y rabo.

**JOSELITO ADAME**, 2 orejas y 2 orejas.

el novillero **SURESTEÑO**, 2 orejas y rabo y aplausos.

ENTRADA: Menos de un quinto de plaza.

Publicado por Redacción para [www.TorosNoticiasMurcia.com](http://www.TorosNoticiasMurcia.com) el 4/17/2010 10:35:00 PM